

Zeitschrift: Schweizerische Geometer-Zeitung = Revue suisse des géomètres
Herausgeber: Schweizerischer Geometerverein = Association suisse des géomètres
Band: 13 (1915)
Heft: 5

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Geometer-Zeitung

Zeitschrift des Schweiz. Geometervereins

Organ zur Hebung und Förderung
des Vermessungs- und Katasterwesens

Redaktion: Prof. J. Stambach, Winterthur

Expedition: Buchdruckerei Winterthur vorm. G. Binkert

Jährlich 12 Nummern und 12 Inseratenbulletins	No. 5	Jahresabonnement Fr. 4.— Unentgeltlich für Mitglieder
--	-------	--

Protokoll

der I. Delegiertenversammlung des Schweiz. Geometervereins

vom 11. April 1915 in Langental.

Vorsitzender: Zentralpräsident Ehrensberger, St. Gallen.

Anwesend sind 16 Delegierte, welche alle Sektionen, entsprechend Art. 17 der Statuten, vertreten; ferner 6 Mitglieder des Zentralvorstandes, der Redaktor unserer Zeitschrift und Herr Kollege Weber in Langental.

Präsident Ehrensberger eröffnet die Versammlung um 10 Uhr 15 Minuten mit folgenden Worten:

Verehrte Kollegen!

Zum ersten Male tritt heute die durch die Vereinsstatuten vorgesehene Versammlung der Delegierten der Sektionen des Schweizerischen Geometervereins zusammen, um die ihr obliegenden Geschäfte zu besorgen, und gleich in diesem ersten Verfahren wird dieser Versammlung in ausserordentlichem Masse die Möglichkeit einer Kompetenzerweiterung gegeben. In ernster Zeit, in welcher über den Geschicken der europäischen Völker so schwere, furchtbare Gewitterentladungen sich vollziehen, treten wir Angehörige eines vom Kriege direkt nicht berührten, neutralen Binnenstaates zusammen, um über die unsern Berufsstand betreffenden Fragen zu beraten und unsere Vereinsgeschäfte zu erledigen.

Meine Herren Kollegen! Seien Sie mir recht herzlich willkommen, Sie, die Sie hierher gekommen sind, um die in Ihren